

AGENCIA UNO (ARCHIVO)



ALCALDESA RESPONDIÓ A LOS DARDOS DE EXFUNCIONARIOS.

Nieto: “Si hubiesen querido municipalizar, lo podrían haber hecho”

En medio de todo el revuelo que ha ocasionado el debate sobre el relleno sanitario El Molley y a propósito de las declaraciones que emitieron la semana pasada exfuncionarios de la administración de Jorge Sharp, tales como Daniel Ramírez —exadministrador municipal del periodo anterior— y Paulo Gómez —encargado de Comunicaciones del exjefe comunal—, la alcaldesa Camila Nieto respondió a los emplazamientos relacionados a esta temática.

Para colocarlo en perspectiva, cabe recordar que los exfuncionarios señalaron que la administración saliente sí había avanzado en el proceso de municipalización, opinión diferente a la que denunció la nueva jefa comunal el jueves pasado en el Concejo Municipal.

“Una cosa es que tú no estés de acuerdo con el modelo —de municipalizar el relleno—, pero otra muy distinta es decir que tomaron la decisión porque nosotros no habíamos avanzado en nada, porque eso es mentira”, aseveró Paulo Gómez en conversación con La Estrella.

RESPONDIÓ

Si bien en aquella oportunidad la actual alcaldesa optó por no responder, este lunes entregó declaraciones al respecto.

“Acá quiero ser muy enfática: si la exadministración que lideró Jorge Sharp hubiera querido municipalizar, lo podría haber hecho

2024

se mostraron las intenciones de municipalizar el relleno por parte del alcalde Jorge Sharp. Esto en septiembre.

en septiembre del 2024, pero le pidió al Concejo Municipal aplazarlo a 45 días”, disparó Nieto, quien complementó diciendo que “el dato más certero es que, y eso consta en las actas del Concejo Municipal, al 19 de noviembre que es cuando terminaba el contrato con la empresa Veolia, no había existido ningún proceso de compra para que el municipio pudiera empezar a operar el relleno”.

Lo que sí confirmó es que “efectivamente se nos entregó un *pendrive* por parte del exadministrador municipal, que está a disposición, en donde se da cuenta del trabajo que se venía haciendo en torno a los análisis de la posible municipalización, ¿pero eso estaba hecho?, no estaba hecho, y es por algo que ellos mismos pidieron correr el plazo”.

“Si todo hubiese estado hecho como decía Paulo Gómez o Daniel Ramírez, la verdad es que ellos podrían entonces haber municipalizado y habernos entregado esto municipalizado, pero acá la primera fecha venció en septiembre”, emplazó la autoridad. ☺